

# 24Jam

## Duta Humas Polda Papua Sosialisasikan Program Binmas Noken

Achmad Sarjono - [PAPUA.24JAM.CO.ID](http://PAPUA.24JAM.CO.ID)

Mar 29, 2023 - 16:38



JAYAPURA – Bertempat di Kampung Koya Koso, Duta Humas Polda Papua berikan sosialisasi terkait Program yang dijalankan oleh Binmas Noken Ops Rasaka Cartenz 2023 yakni diantaranya Si Ipar (Polisi Pi Ajar) dan Keladi Sagu (Kesehatan Lambang Diri Sehat Guna), Rabu (29/3).



Pada kesempatannya, Duta Humas yang dilakukan oleh Briptu Andi Ernawati dan Bripta Aldi Pranata menyampaikan bahwa pihaknya datang ke Kampung Koya Koso ini guna merangkul ade-ade yang putus sekolah untuk kembali mengikuti pendidikan belajar membaca dan menghitung yang diselenggarakan Binmas Noken.

Pada kegiatan tersebut, mereka juga menyempatkan untuk mengajarkan anak-anak binaan Binmas Noken cara menghitung, membaca dan menulis huruf mulai dari abjad a-z.

“Kegiatan ini dimaksudkan untuk merangkul anak-anak usia dini agar bisa belajar mengenal huruf maupun angka untuk bisa meningkatkan kualitas di bidang pendidikan,” ucapnya.

Tidak hanya itu, mereka juga ingin mengajari anak-anak di Pedalaman Papua agar bisa terus maju dan benar-benar paham akan pembelajaran yang telah diberikan oleh para pengajar.

“Semoga dengan Program ini, kita bersama-sama membangun tanah Papua lebih baik lagi, mendongkrak kemajuan pembangunan melalui bidang pendidikan. Sehingga nanti mereka bisa menggantikan para pemimpin yang ada saat ini dengan melakukan banyak perubahan positif,” ujarnya.

Sembari melakukan proses belajar mengajar, tidak lupa Duta Humas juga mengajak para anak-anak binaan serta masyarakat untuk mengecek kesehatan melalui tim medis yang juga turut ikut dalam kegiatan tersebut.

“Tidak hanya Si Ipar, tetapai Binmas Noken juga mempunyai kegiatan Keladi Sagu yang dilakukan demi memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat seperti yang saat ini kami lakukan secara Door To Door,”

pungkasnya.

Dua kegiatan yang disosialisasikan oleh Duta Humas Polda Papua tersebut merupakan program unggulan yang diselenggarakan oleh Ops Rasaka Cartenz 2023 dan tidak lain untuk dapat memberikan manfaat kepada seluruh masyarakat. (\*)